



Taller: Tu voz para vos



Cuando un individuo desempeña un papel, **solicita implícitamente a sus observadores que tomen en serio la impresión promovida ante ellos.** Se les pide que **crean que el sujeto que ven posee en realidad los atributos que aparenta poseer,** que la tarea que realiza tendrá las consecuencias que en forma implícita pretende y que, en general, las cosas son como aparentan ser.

Probablemente no sea un mero accidente histórico que el significado original de la palabra persona sea máscara. **Es más bien un reconocimiento del hecho de que, más o menos conscientemente siempre y por doquier, cada uno de nosotros desempeña un rol... Es en estos roles donde nos conocemos mutuamente; es en estos roles donde nos conocemos a nosotros mismos.**

En cierto sentido, y en la medida en que **esta máscara representa el concepto que nos hemos formado de nosotros mismos** -el rol de acuerdo con el cual nos esforzamos por vivir-, **esta máscara es nuestro «sí mismo» más verdadero, el yo que quisiéramos ser.** Al fin, nuestra concepción del rol llega a ser una segunda naturaleza y parte integrante de nuestra personalidad.

La presentación de la persona en la vida cotidiana, Erving Goffman, 1959



Taller: Tu voz para vos

Disertantes

- **Claudia Cavillón**

Lic. en Fonoaudiología

Subdirectora de la Carrera de Especialista en Fonoestomatología de la UBA

Coordinadora del área de la voz en el Hospital General de Niños Pedro de Elizalde e integrante del Dispositivo Niños y Adolescencias Transgénero del Hospital

- **María Marta Abdo Ferez**

Lic. en Fonoaudiología UBA

Especialista en Fonoestomatología UBA

Docente adscripta de la UBA

Fonoaudióloga de planta del Hospital General de Niños Pedro de Elizalde e integrante del Dispositivo Niños y Adolescencias Transgénero del Hospital

Secretaria

Andrea Rodriguez

Médica pediatra, especialista en adolescencia

Médica de planta del servicio de adolescencia del Hospital Materno Infantil de San Isidro

Coordinadora

Jimena Tello

Médica pediatra, especialista en adolescencia

Médica de planta del servicio de adolescencia del Hospital General de Niños Pedro de Elizalde